

BERITA TERBARU

Kapolda Jabar dan Pangdam III Siliwangi Jalin Silaturahmi, Tunjukkan Sinergitas TNI- Polri

Ciamis - CIAMIS.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 3, 2024 - 08:41



Dalam suasana penuh keakraban, Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., M.M., menerima kunjungan silaturahmi dari Pangdam III Siliwangi Mayjen TNI Dadang Arif Abdurahman pada hari ini, Rabu, (02/10/2024).

Kunjungan tersebut merupakan wujud nyata dari sinergitas dan soliditas antara

TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Jawa Barat.

Pangdam III Siliwangi, yang datang didampingi oleh beberapa Pejabat Utama Kodam III Siliwangi, disambut hangat oleh Kapolda Jabar, Wakapolda Jabar dan para Pejabat Utama Polda Jabar.

Kunjungan silaturahmi ini menjadi momentum penting untuk memperkuat tali persaudaraan dan meningkatkan koordinasi antara kedua institusi.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolda Jabar dan Pangdam III Siliwangi membahas berbagai hal terkait situasi keamanan di Jawa Barat. Keduanya sepakat untuk terus memperkuat sinergitas dan kolaborasi dalam menjaga kondusivitas wilayah, khususnya dalam menghadapi berbagai tantangan dan ancaman yang ada.

"Silaturahmi ini merupakan bentuk komitmen kami untuk terus menjaga sinergitas TNI-Polri. Kami yakin, dengan soliditas yang kuat, kami dapat menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Jawa Barat." ungkap Kapolda Jabar.

Pangdam III Siliwangi juga menyampaikan hal senada. "Kolaborasi dan sinergitas TNI-Polri merupakan kunci utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Jawa Barat. Kami berkomitmen untuk terus bekerja sama dan saling mendukung dalam menjalankan tugas." katanya.

Dengan dilaksanakannya kunjungan silaturahmi ini diharapkan dapat semakin memperkuat hubungan baik antara TNI dan Polri di Jawa Barat. Kedua institusi sepakat untuk terus bersinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta membangun Jawa Barat yang aman, damai dan sejahtera.

Bandung 2 Oktober 2024

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar